

## Expression écrite

Je rédige un compte-rendu  
(Visite du Musée du téléphone à Petitvoir)



### Les élèves de 5<sup>e</sup> décrochent...

*Notre commune recèle des petits (et grands) trésors insoupçonnés ! Vestiges d'un château du Moyen-Age, réserves naturelles, un des premiers drapeaux belges, observatoire astronomique... mais saviez-vous qu'un habitant de Petitvoir est un accro du téléphone ?*

Ce jeudi 26 septembre, nous (les élèves de 5<sup>e</sup> de l'École Fondamentale Libre Saint-Joseph) avons mis le cap vers Petitvoir pour découvrir le Musée du téléphone.

### **De Léopold II... à notre smartphone**



Installé au domicile de monsieur Emile Thinès, ce « temple de la sonnerie » est beaucoup plus vaste qu'il n'y paraît... Soigneusement exposés dans un étage de son habitation et dans un grenier, près 700 téléphones retracent l'histoire de la communication dans notre pays depuis... 1890.



Depuis qu'il est retraité... de la *Régie des Téléphones et Télégraphes* (devenue depuis *Belgacom* puis *Proximus*)... monsieur Thinès fouine sans cesse à la recherche de trésors « à » ou « sans » fil !

Le résultat est épatant ! Le musée que nous avons découvert est riche de nombreux appareils téléphoniques, mais également de mannequins, de cabines, de documents originaux (comme un annuaire téléphonique de 1935)...

## ***Un vrai supermarché !***

La caverne d'Ali Baba-Thinès regorge encore d'autres surprises... car notre passionné n'est pas seulement accro du téléphone... il collectionne tout ce qui bouge, chante, coasse ou pétille... ! A l'étage, nous avons ainsi découvert des plaques de vélos, des phares, des boîtes de biscuits royales, des capsules de champagne, des grenouilles de toutes tailles, du matériel appartenant aux musiciens chestrolais...

Nos deux classes souhaitent remercier chaleureusement monsieur Thinès pour cet après-midi riche en découvertes. Merci également aux parents qui nous ont véhiculés.

